

28/08/25

La Autoridad de Coordinación frente a la Inmigración Irregular por Vía Marítima se reúne en el Centro de Coordinación del Estrecho (CCOE) de Málaga

Resumen

La Autoridad de Coordinación se ha reunido con todas las instituciones que participan en la gestión de incidentes de inmigración irregular por vía marítima para analizar la situación de las llegadas a la Península e islas Baleares

Contenido

Ayer se celebró una reunión en dependencias de la Autoridad Portuaria del Puerto de Málaga, convocada y presidida por la Autoridad de Coordinación para hacer frente al Inmigración Irregular (ACI), Teniente General de la Guardia Civil D. Manuel Navarrete Paniagua, a la que asistieron responsables de los organismos implicados en la gestión de los flujos migratorios irregulares que llegan por vía marítima a la Península e islas Baleares.

Entre los asistentes, se encontraban responsables de la Guardia Civil, de la Policía Nacional, de la Secretaría de Estado de Migraciones de la Sociedad de Salvamento y Seguridad Marítima (SASEMAR), y de Cruz Roja Española.

La reunión ha versado sobre la optimización del Procedimiento de Coordinación Operativa, para la gestión de los inmigrantes rescatados en la mar, suscrito por los participantes, y que se encarga de establecer los mecanismos para una efectiva comunicación entre los actores involucrados en el rescate y atención a los inmigrantes irregulares, con el objetivo de lograr la máxima coordinación y eficiencia en la gestión.

Especial atención en esta reunión se ha dado a la situación de las islas Baleares, las cuales, durante los últimos meses, y en especial este agosto, está sufriendo una fuerte presión migratoria. Desde principios de julio el Buque Oceánico de la Guardia Civil, Rio Segura, opera en la zona para detectar llegadas irregulares por vía marítima.

También se ha profundizado en el estado de las llegadas a Almería y a la Región de Murcia, áreas que presentan características propias en cuanto a métodos de actuación empleados para alcanzar nuestras costas y donde se está produciendo también un importante número de llegadas.

Durante el encuentro, los distintos responsables de los organismos asistentes, expusieron su estado de capacidades actual en las distintas provincias, así como los elementos disponibles en el caso de que fuera necesario reforzar las mismas.

Estas reuniones se celebran de forma periódica para garantizar la buena colaboración y sintonía entre los actores implicados en la gestión y atención a los inmigrantes irregulares interceptados tanto en el mar como en línea de costa.

Imágenes

